

Liebe Tennisspieler-innen,

liebe Gäste

Wir haben ein Hygienekonzept erarbeitet, durch das sichergestellt wird, dass wir gemeinsam sicher und gesund durch die anstehende Wintersaison kommen.

Wie in allen anderen Sportstätten und Gastronomiebetrieben ist das Tragen einer Mund-Nasen Bedeckung vorgeschrieben. Hiervon ausgenommen sind die Sitzplätze im Bistro und die Tennisplätze.

Das desinfizieren der Hände am Eingang ist sorgfältig durchzuführen.

Beim Betreten der Anlage trägt sich bitte jeder in die ausliegenden Formulare ein.

Auch im Bistro liegen auf den Tischen kleine Formulare bereit.

Um die Belegung der Umkleiden und Duschen so gering wie möglich zu halten bitten wir alle Gäste schon ***in Sportkleidung zur Anlage*** zu kommen. Lediglich die Hallenschuhe werden in der Anlage noch angezogen. Bitte haltet euch so wenig wie möglich in den Umkleiden auf (Herren max. 6 Personen, inkl. Dusche 3 Personen, Damen max. 6 Personen, inkl. Dusche max. 2 Personen) und benutzt die Duschen nicht länger als nötig.

Desinfektionsmittel steht in den Toiletten, Duschen und Umkleiden bereit.

Innerhalb der Tennisanlage sind Piktogramme und Hinweisschilder angebracht.

Bitte beachtet unbedingt die Regeln. Jeder ist selbst dafür verantwortlich, dass auf Tennisanlagen die Hygiene- und Verhaltensregeln eingehalten werden. Beim Betreten der Anlage ist von jeder Person ab sechs Jahren eine Mund-Nasen-Bedeckung aufzusetzen. Nur so ist gewährleistet, dass es zu keiner Wiederrücknahme der Infektionen kommt, die nun erfolgte Freigabe des Tennissports weiter Bestand hat und weitere Lockerungen folgen können.

Mit sportlichen Grüßen,
Jürgen Bennemann
Tenniscenter Wegberg